



Relatos y noticias de le Union Biblica alrededor del mundo

El propósito de las Noticias Globales es que cada mes se mantenga informado en cuanto al impacto que tiene nuestra red de equipos de la Unión Bíblica en las vidas jóvenes alrededor del mundo.

### Fortalecer y encontrar la fe en Zambia



Voluntarios de <u>la Unión Bíblica de Zambia</u> en el distrito de Kitwe, con el apoyo de miembros de personal del movimiento, llevaron a cabo una campaña para niños y jóvenes en la comunidad Luyando del distrito; es un lugar en el que se han establecido muy pocas iglesias.

El equipo de la UB trabajó en alianza con las Asambleas de Dios Pentecostales de Mindolo, que está plantando una nueva iglesia en la zona; también participaron estudiantes para el pastorado de la Trans Africa Christian University.

Se llevó el evangelio a más de 100 personas y 60 de ellas decidieron recibir a Jesucristo como su Salvador personal. También se alentó a muchos creyentes a que permanecieran firmes en su andar cristiano.



### Acerca de Zambia

Zambia, en el sur de África, es un país sin acceso al mar; tiene terreno accidentado y gran variedad de vida silvestre en sus numerosos parques y áreas de safari. En la frontera con Zimbabue se encuentran las conocidas cataratas de Victoria que tienen una espectacular caída de más de 100 metros en el estrecho cañón Batoka en el río Zambezi.

Zambia tiene una población de aproximadamente 19 millones de personas. El inglés es el idioma oficial, pero se hablan más de 72 idiomas.

Los zambianos por lo general aceptan el cristianismo, incluso en las entidades públicas y los medios. En 1991, Frederick Chiluba, quien era presidente en aquel entonces, declaró que Zambia era nación cristiana, y los zambianos practican la libertad de culto.



El país tiene fama de ser una nación estable y pacífica rodeada de países que viven guerra y disturbios. Pero aún no se ha dado una transformación nacional con base en principios bíblicos. Son pocos los que conocen la Palabra de Dios o tienen noción de cómo vivir una vida cristiana. La superstición y el ocultismo son prácticas generalizadas.

Pida que los cristianos lleven vidas puras y santas que dependen solo de Dios para el poder espiritual y la bendición. Pida que Zambia sea realmente una nación que honre a Dios.

# **Tendiendo puentes deja un legado** para los equipos de la Unión Bíblica

Miembros de personal de la Unión Bíblica alrededor del mundo participaron de adoración, oración, diálogos y compartir durante el Encuentro Global en Malasia.

Fue una semana de interacción con la Biblia, sesiones plenarias de tres expositores, talleres y diálogos. Muchos de los participantes comentaron que para ellos el evento marcó un hito y que estarían volviendo a sus lugares de origen para reflexionar sobre los retos e implementar nuevas ideas.



#### Vea el video aquí

«Me ha permitido descubrir una manera de trabajar en nuestro país. Aunque nuestros contextos son distintos, me ha ayudado a pensar en planes para el futuro y ministerios nuevos».

«En uno de los diálogos en mesa, alguien mencionó que su movimiento tiene restricciones para trabajar en colegios. Cuando escuchamos esas cosas que viven otras naciones, nos damos cuenta de lo bendecidos que somos al tener libertad de culto y la posibilidad de llevar nuestros programas a los colegios y ayudar a los niños».

«Creo que lo que me llevo es el tema mismo: 'Tendiendo puentes', y el reto de cómo tender puentes sobre algunas de las brechas que están presentes en nuestra sociedad. En nuestro ministerio deportivo deseamos ponernos en el lugar de los marginados, procurar sentir lo que ellos sienten, y no simplemente verlos a través del lente de la mayoría».









Los <u>jóvenes embajadores</u> de la Unión Bíblica fueron parte integral del programa. Fue la primera vez que se estaban conociendo de manera presencial. Hicieron presentaciones en las que compartieron lo que habían investigado, sus experiencias y preguntas sobre diversos temas a los que la Unión Bíblica debe hacer frente, desde el cambio climático hasta la sostenibilidad. Después de pasar una semana juntos, les dio pena tener que despedirse, pero cada uno de ellos dijo que se llevaría recuerdos de momentos especiales e inspiración del tiempo que pasaron juntos.

«La brecha que veo actualmente en Malasia Peninsular es la brecha entre el movimiento local y global. Eso encaja bien con el papel de joven embajador: el hablar con mis compañeros locales acerca del equipo global y cómo son otros movimientos, para que sepan que forman parte de algo más grande. Esto no existe únicamente en Malasia, sino en todo el mundo».

«Provengo de una cultura en la que a las personas mayores se les tiene en tan alta estima que no se puede tener el mismo tipo de relación con ellos. Aquí me he sentado a la misma mesa con ellos; ellos comparten con libertad y cuentan sus experiencias; escuchan lo que yo cuento, hacen preguntas y me desafían a pensar de otra manera. Estamos simplemente reunidos, conversando de igual a igual, procurando cumplir con lo que el Señor nos ha llamado a hacer. No he sentido la brecha generacional; más bien me ha recordado cuando mi padre compartía historias. Ha sido una experiencia hermosa».

«Esto fue la culminación de un programa que duró un año. Uno de los fuertes de la Unión Bíblica son las relaciones a largo plazo. Vemos que a la gente le encanta encontrarse porque se han conocido tanto tiemo. Este programa ha sido una oportunidad para que los líderes más jóvenes sentemos las bases de ese tipo de relación. Ahora nos conocemos y nos amamos, tenemos amigos alrededor del mundo y nos encantaría seguir trabajando juntos en los años venideros».



En las semanas venideras se irá trabajando los hallazgos, resultados y reflexiones de los diálogos y talleres de la semana para ir compartiendo en los próximos meses.

Dijo Monika Kuschmierz, Directora Internacional de la Unión Bíblica Internacional: «Fue un tiempo precioso en el que la familia global de la Unión Bíblica pudo compartir alegrías y dificultades, como también mirar los retos que enfrentamos juntos. Fue una bendición para todos el poder contar con la presencia de los jóvenes embajadores. En lo personal, me emociona pensar en todo lo que surgirá a raíz de las nuevas conexiones, el compartir ideas y la reflexión conjunta e interconectada que se hizo posible al reunir a tantas personas de culturas y contextos distintos con un objetivo en común: compartir el Gran Relato de Dios con niños y jóvenes y ver vidas transformadas».



Vea el video aquí

# Los campamentos en Letonia ayudan a los niños a depender de Dios



<u>La Unión Bíblica en Letonia</u> viene realizando campamentos durante más de 20 años y sigue viendo el impacto que tienen en la vida de los niños y jóvenes que asisten. Es un gozo profundo ver a jóvenes voluntarios que van asumiendo roles de lideraazgo, habiendo asistido ellos mismos a los campamentos cuando eran niños.

Dijo un miembro del equipo de UB Letonia: «Ya vemos los frutos de los campamentos en diversas generaciones. Este año tuvimos tres campamentos: uno para niños y los otros dos para adolescentes y jóvenes, que incluyeron un programa de discipulado que les ayudaría a ser voluntarios a futuro.

Artūrs viene asistiendo a los campamentos desde que tenía 11 años. Ahora tiene 20 años y fue uno de los voluntarios. Era (y sigue siendo) algo rebelde. Al cumplir 14 años, se unió al programa de discipulado y empezó a ayudar a los líderes de grupo».

Artūrs reconoció ante los líderes que no ha sido fácil trabajar con él iy que lo único que le interesaba era comer!

En este quinto año de ser voluntario, los líderes dicen que han constatado enormes cambios en su actitud y han visto que ha empezado a asumir responsabilidad. Sí participó de los chistes y la diversión, pero a la vez cuidó de un grupo de niños, manteniéndolos en orden durante los tiempos de actividades grupales y debate, junto con un colega asumió responsabilidad por las actividades vespertinas, y apoyó a los miembros del equipo.

Uno de los líderes dijo: «Muchos niños le tenían confianza y conversaban con él acerca de la fe. Quizá parezca algo pequeño, pero el equipo constató los cambios en sus palabras, sus hechos y su fe. iSolo Dios puede obrar tales cambios!».

Adriana, una participante de 14 años, dijo: «Estuve muy contenta de volver al campamento. Me gustaron mucho los grupos pequeños donde podíamos conversar sobre temas importantes y compartir lo que pensamos. Fue en este campamento que me dí cuenta que tenemos una elección, la posibilidad de decidir, y que lo más importante es depender de Dios».



Vea el video aquí

#### Puede ser nuestro socio

Si desea saber más acerca de cómo colaborar con nosotros o desea conocer más acerca de la Unión Bíblica en un país o una zona en especial, puede encontrar información **AOUI**:

